

### 3学期 始業式（1月7日）

楽しかった冬休みも終わり、子ども達の元気な声が学校に戻ってきました。2週間足らずでしたが、新年を迎えて、気分一新のいい顔で登校していました。



校長からは、2学期末に話をした、「冬休みには学校で学んだことを生活に生かしましょう」ということについて、隣近所の人と振り返りをしました。



そして3学期に向けて、「目標」を持って、「3つのC」に取り組もうという話がありました。「3つのC」とは、「Chance(チャンス)をつかんで、Challenge(チャレンジ)し続け、よりよい自分へChange(Change)していこう」という話です。



しっかりと話が聞けていましたし、校歌は元気よく歌うことができました。メリハリのある態度に成長を感じました。素晴らしい!!



2学期の終業式で発表から延期になっていた「がんばり発表」もありました。自分の頑張ってきたこととともに、次への目標も発表してくれました。



2026年となり、3学期もいよいよスタートです。差し詰め、本年度は残り3ヶ月を切りました。各学年の締めくくり、次の学年・進学先への準備の時期として、最後の仕上げをしてまいりたいと思います。保護者、ご家族、地域の皆様には、引き続きお世話になりますが、本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。